



Communiqués officiels français

Du 6 Mars (15 h.)

EN ARGONNE, nous avons canonné divers points du bois de Cheppy et la route d'Avocourt-Malancourt.

DANS LA REGION AU NORD DE VERDUN, on ne signale, au cours de la nuit, aucune action d'infanterie.

Lutte d'artillerie violente sur la RIVE GAUCHE DE LA MEUSE, intermittente dans le SECTEUR A L'EST DE DOUAUMONT et, EN VOEURE, nos batteries ont activement bombardé les points de passage de l'ennemi.

Nuit calme sur le reste du front.

Du 6 Mars (23 h.)

EN CHAMPAGNE, les Allemands ont déclenché une attaque accompagnée de jets d'incendie enflammés sur nos positions entre le mont Têtu et Maisons-de-Champagne.

Sur notre droite, l'ennemi, arrêté par nos tirs de barrage, n'a pu sortir de ses tranchées. A gauche, dans la région de Maisons-de-Champagne, il a pu pénétrer dans un petit élan avancé.

EN ARGONNE, nous avons fait exploser, dans la région des Courfès-Chausses, une mine qui a détruit un poste allemand et produit un vaste entonnoir dont nous organisons la levée sud.

Entre la Haute Chevauchée et la cote 285, après avoir fait sauter deux fourneaux, l'ennemi, à la faveur de l'explosion, a pris pied en quelques points de notre première ligne. Un combat s'est engagé, au cours duquel nous avons rejeté l'adversaire hors de notre tranchée, et nous nous sommes emparés d'un côté de l'entonnoir. Notre artillerie a été très active dans tout ce secteur.

A L'EST DE LA MEUSE, après un violent bombardement qui a duré toute la nuit sur le front, entre Bethincourt et la Meuse, les Allemands ont lancé une forte attaque contre Forges, situé sur notre ligne avancée. Au cours d'une lutte très vive, ils ont pu s'emparer du village. Plusieurs tentatives pour déboucher sur la cote de l'Oie ont été entravées par nos contre-attaques, qui ont rejeté l'ennemi dans Forges.

A L'EST DE LA MEUSE, lutte d'artillerie intermittente.

EN VOEURE, un bombardement intense de la région de Fresnes n'a été suivi d'aucune attaque d'infanterie.

A L'OUEST DE PONT-A-MOUSSON, notre artillerie a causé d'importants dégâts aux organisations allemandes du bois du Jury.

LES BANDES DE LAIR

Le Raid sur l'Angleterre

Les Anglais battent les Arabes

Le Moewe serait-il rentré ?

SON RETOUR EN ALLEMAGNE N'EST PAS PROUVÉ

En Turquie

La Désolation en Arménie

La Répartition des Troupes turques

L'Appel des Hommes mariés

Le Commandant du Zeppelin détruit à Revinoy

En Suisse

Ouverture de la Chambre

Le Mouvement allemand à Constantinople

En Asie-Mineure

En Mésopotamie

Dans les Balkans

En Russie

LES SKIERS DANS L'ARMEE IMPERIALE

Quelques glorieux Episodes - La splendeur Bravoure de nos Artilleurs

Quatre cent quarante-quatre Trains de Blessés allemands !

Paris, 6 mars. — La situation, restée stationnaire dans la région de Verdun depuis quelques jours, s'est trouvée modifiée en profondeur dans la nuit de lundi.

Les Allemands, après une violente attaque, ont réussi à pénétrer dans le village de Forges, situé sur notre ligne avancée. Ils ont occupé le village pendant quelques heures, mais ont été repoussés par nos troupes.

En Champagne, les Allemands ont déclenché une attaque accompagnée de jets d'incendie enflammés sur nos positions entre le mont Têtu et Maisons-de-Champagne.

Sur notre droite, l'ennemi, arrêté par nos tirs de barrage, n'a pu sortir de ses tranchées.

En Argonne, nous avons fait exploser, dans la région des Courfès-Chausses, une mine qui a détruit un poste allemand et produit un vaste entonnoir.

Entre la Haute Chevauchée et la cote 285, après avoir fait sauter deux fourneaux, l'ennemi a pris pied en quelques points de notre première ligne.

A l'est de la Meuse, après un violent bombardement qui a duré toute la nuit sur le front, entre Bethincourt et la Meuse, les Allemands ont lancé une forte attaque.

A l'est de la Meuse, lutte d'artillerie intermittente.

En Voivre, un bombardement intense de la région de Fresnes n'a été suivi d'aucune attaque d'infanterie.

A l'ouest de Pont-a-Mousson, notre artillerie a causé d'importants dégâts aux organisations allemandes.

Récit d'un Officier d'artillerie

Paris, 6 mars. — Le 21, lorsque les Allemands ont déclenché l'attaque, nous sommes allés à la préparation de l'attaque avec la fureur que l'on sait, nous sommes allés à la préparation de l'attaque.

La batterie était répartie en pièces de flanquement, sur trois positions, à l'est de l'entonnoir.

Un obus de 210 mm est tombé sur la batterie, causant de graves dommages.

Malgré les pertes, nous sommes restés sur nos positions et avons repoussé l'ennemi.

Après un violent bombardement, l'ennemi a tenté de pénétrer dans notre position.

Notre artillerie a été très active et a causé de graves dommages à l'ennemi.

Le commandant de la batterie a été blessé pendant l'attaque.

Malgré les pertes, nous sommes restés sur nos positions et avons repoussé l'ennemi.

Après un violent bombardement, l'ennemi a tenté de pénétrer dans notre position.

Notre artillerie a été très active et a causé de graves dommages à l'ennemi.

Le commandant de la batterie a été blessé pendant l'attaque.

Malgré les pertes, nous sommes restés sur nos positions et avons repoussé l'ennemi.

Après un violent bombardement, l'ennemi a tenté de pénétrer dans notre position.

Notre artillerie a été très active et a causé de graves dommages à l'ennemi.

Le commandant de la batterie a été blessé pendant l'attaque.

Malgré les pertes, nous sommes restés sur nos positions et avons repoussé l'ennemi.

Après un violent bombardement, l'ennemi a tenté de pénétrer dans notre position.

Notre artillerie a été très active et a causé de graves dommages à l'ennemi.

Le commandant de la batterie a été blessé pendant l'attaque.

Malgré les pertes, nous sommes restés sur nos positions et avons repoussé l'ennemi.

Après un violent bombardement, l'ennemi a tenté de pénétrer dans notre position.

Notre artillerie a été très active et a causé de graves dommages à l'ennemi.

Le commandant de la batterie a été blessé pendant l'attaque.

Malgré les pertes, nous sommes restés sur nos positions et avons repoussé l'ennemi.

Après un violent bombardement, l'ennemi a tenté de pénétrer dans notre position.

Notre artillerie a été très active et a causé de graves dommages à l'ennemi.

Le commandant de la batterie a été blessé pendant l'attaque.

Malgré les pertes, nous sommes restés sur nos positions et avons repoussé l'ennemi.

Après un violent bombardement, l'ennemi a tenté de pénétrer dans notre position.

Communiqué russe

Front occidental

Sur le front de RIGA, au sud du lac Balat, notre artillerie a démolé une partie des tranchées ennemies.

A l'est de FRIEDRICHSTADT, nous avons également constaté les résultats heureux de nos tirs de mortiers sur des troupes allemandes.

Dans la région de JACOBSTADT, au nord-est de Vessén, notre artillerie a dispersé une troupe d'infanterie allemande et un canon.

Des détachements allemands qui s'étaient approchés de notre position, entre les rivières OLIJONNETZ et SUSEZ ont été dispersés par nos tirs de mortiers.

Sur la position de DVINSK, près d'Il'vinsk, la lutte pour la possession d'entonnoirs continue.

Front du Caucase

Nos troupes de débarquement, appuyées d'un feu intense de la flotte, ont occupé la nuit du 4 mars, ATINA, sur le littoral de la mer Noire, à l'est de Trébizonde, et s'étendant rapidement vers le sud ils ont forcé les Turcs à évacuer nos positions.

Dans cette action, nous avons fait prisonniers 2 officiers, 200 soldats, 2 canons, des projectiles, des cartouches et des fusils.

Continuant la poursuite, nos éléments ont occupé, le matin du 5 mars, le village de MAPAVRI, à mi-chemin entre Atina et Riza.

Communiqué anglais

Front occidental

Hier soir, au nord-est de VERMELLE, nous avons fait exploser une mine.

Aujourd'hui, près de la route de HONZOLLERN, les Allemands ont fait exploser une mine sans nous causer de pertes. Cette explosion n'a été suivie d'aucune attaque.

Artillerie a été active de part et d'autre dans les secteurs d'ALBERT, de HULLUCHI et d'EPRES.

Communiqué belge

Lutte habituelle d'artillerie sur le front belge.

Nos batteries ont, au sud de DIXMUDE, réduit au silence les lance-bombes allemands.

Communiqué italien

Rome, 6 mars.

On ne signale aucune action d'importance particulière sur tout le front.

NOTES OFFICIELLES

Télégrammes à Prix réduit pour le Corps expéditionnaire des Balkans

Paris, 6 mars. — Les télégrammes destinés aux militaires ou marins du corps expéditionnaire des Balkans sont acceptés en France au tarif réduit de 0 fr. 35 par mot (0 fr. 35 en Algérie et en Tunisie), à condition qu'ils soient rédigés en langage clair, français ou anglais, et ne contiennent que des nouvelles se rapportant aux relations de famille ou d'amitié.

Ces télégrammes à prix réduit sont à l'usage de l'expéditeur adressés à Moudros, Ténédos ou Salonique. Ils sont acheminés télégraphiquement jusqu'à Constantinople, mais sur leur parcours sous-marin ils ne sont transmis qu'en fin de semaine.

Commission sénatoriale de l'Armée

Paris, 6 mars. — La commission sénatoriale de l'Armée s'est réunie sous la présidence de M. Clémenceau. M. Paul Strauss a rendu compte de la visite qu'il a faite avec MM. Dehennet et Le Hénaux dans les hôpitaux d'évacuation de la zone actuelle de combat, et il a communiqué les renseignements que la délégation a recueillis, tant au point de vue des questions posées par la commission qu'au point de vue de la situation sanitaire.

M. Briand, président du conseil, et M. Albert Thomas, sous-secrétaire d'Etat de l'Armée, ont été entendus sur les conclusions du rapport de M. Chéron relatif aux fusils, cartouches, armes portatives et mitrailleuses d'infanterie. L'audition du gouvernement sur les questions posées par la commission continuera mercredi.

Prochaine Promotion

Limoges, 6 mars. — La France Militaire doit savoir qu'une promotion dans la Légion d'honneur et la médaille militaire sera faite dans la deuxième quinzaine d'avril prochain, en vue de récompenser : 1° les militaires qui, sans avoir accompli une action d'éclat, ont mérité une distinction à la fois pour l'ancienneté de leurs services et les titres nouveaux qu'ils ont acquis au cours de la campagne ; 2° les militaires qui, au cours du front, ont été blessés ou malades, par conséquent méritent une récompense en raison de leur blessure ou de leur ancienneté de services, et dont les titres ont été jugés insuffisants pour une proposition exceptionnelle au titre des faits de guerre.

la Vente de la Récolte 1914 des Hospices de Beaune

Dijon, 6 mars. — Les hospices de Beaune vont mettre en vente, dans le courant du mois prochain, les vins fins de la récolte 1914. Cette vente, qui, on le sait, a généralement lieu au mois de novembre, avait été retardée en raison des événements actuels.

NOUVELLES DIVERSES

La Chasse aux Semeurs de Panique

Paris, 6 mars. — En exécution des instructions données par M. Mulvy, ministre de l'intérieur, les préfets ont signalé depuis plusieurs mois aux parquets un grand nombre de propagateurs de fausses nouvelles et de troupes alarmistes. A Paris et dans le département de la Seine, plus de 200 personnes ont été ainsi dérangées à la justice militaire, et parmi elles plus de 100 ont été condamnées à des peines d'amende ou de prison.

L'« Echo de Paris » saisi en Suisse

Genève, 6 mars. — La censure suisse a fait saisir le numéro de dimanche de l'« Echo de Paris », arrivé ce matin en Suisse, par un dessin d'Abel Faivre.

Le dessin représentait le prince impérial d'Allemagne en grand uniforme de chasse à la mort tirant sur des morceaux de cadavres et tenant de la droite, en guise de bâton de maréchal, un libé décharné.

Saisie de l'« Œuvre »

Paris, 6 mars. — L'« Œuvre » de ce matin a été saisi pour avoir reproduit un dessin de l'« Echo de Paris » qui a entraîné la saisie et la suspension de l'« Homme enchaîné », que nous annonçons hier.

Naufrage du Vapeur espagnol (Prince-des-Asturies)

Santos (Brésil), 6 mars. — On annonce que le vapeur espagnol « Prince-des-Asturies » a été coulé dans le golfe de Gênes, le 2 mars, par un sous-marin allemand.

Le commandant du vapeur, M. de la Torre, a été tué. Les survivants sont environ 100 personnes.

Les débris du vapeur ont été retrouvés sur la côte de la Sicile.

Les Troubles en Chine

Shanghai, 6 mars. — On apprend de Tzeilung, dans la province de Szechuan, que les troupes gouvernementales ont capturé Suifu le 4 mars. Les rebelles se sont enfuis en désordre.

Au Maroc

Tanger, 6 mars. — On signale une vive recrudescence de la propagande qui fait l'objet de la loi de répression. Celle-ci, fortement soutendue par l'Allemagne, ne donne cependant aucun résultat, et toutes les tentatives d'Abdel-Malek ont été déjouées.

Dans la région de Sefrou, les tribus soumisses ont réuni des contingents pour s'opposer à tout mouvement qui tenterait de leur imposer un chef étranger.

Aux Etats-Unis

Le Nouveau Sous-Secrétaire d'Etat à la Guerre aux Etats-Unis

Washington, 6 mars. — Le président Wilson a désigné M. Newton Baker, ancien maire de Cleveland (Ohio), comme secrétaire d'Etat à la guerre, en remplacement de M. Garrison, démissionnaire.

La Mission House

Washington, 6 mars. — Le colonel House a exposé longuement au président Wilson l'état de l'opinion publique en Grande-Bretagne et en France, et en Allemagne, et il a fait ressortir que le sentiment régnant en Allemagne était en faveur de la politique sous-marine.

Les Journaux de Paris DE CE MATIN

L'ATTAQUE SUR LA MEUSE

D'après Albert Michard :

Après avoir échoué dans leur coup de bêtise contre Verdun, après avoir essayé de vaincre manœuvres à la base des hauteurs de Grand-Bois, les Français ont en Allemagne, et il a fait ressortir que le sentiment régnant en Allemagne était en faveur de la politique sous-marine.

Après un violent bombardement, l'ennemi a tenté de pénétrer dans notre position.

Notre artillerie a été très active et a causé de graves dommages à l'ennemi.

Le commandant de la batterie a été blessé pendant l'attaque.

Malgré les pertes, nous sommes restés sur nos positions et avons repoussé l'ennemi.

Après un violent bombardement, l'ennemi a tenté de pénétrer dans notre position.

Notre artillerie a été très active et a causé de graves dommages à l'ennemi.

Le commandant de la batterie a été blessé pendant l'attaque.

Malgré les pertes, nous sommes restés sur nos positions et avons repoussé l'ennemi.

Après un violent bombardement, l'ennemi a tenté de pénétrer dans notre position.

Episodes des Combats de Vacherauville

Paris, 6 mars. — Un officier blessé au cours des combats acharnés à cet effet nous a raconté :

Le bombardement de Vacherauville, qui précéda l'attaque, fut l'un des plus effroyables que nous ayons eu à subir.

Les tranchées furent saignées et obus lacrymogènes tombèrent sans discontinuer sur nos tranchées, qui furent bientôt complètement bouleversées.

Malgré les pertes, nous sommes restés sur nos positions et avons repoussé l'ennemi.

Après un violent bombardement, l'ennemi a tenté de pénétrer dans notre position.

Notre artillerie a été très active et a causé de graves dommages à l'ennemi.

Le commandant de la batterie a été blessé pendant l'attaque.

Les RECHERCHES

Paris, 6 mars. — Dans la nuit du 29 février au 1er mars, vers trois heures, les Allemands ont tenté un coup de main sur nos tranchées de l'ouest de Verdun.

Le 28 au soir, nos batteries repurent la mission de se porter sur la cote du Poivre où elles parvinrent miraculeusement sans pertes.

Le lendemain 29, ce fut un grand jour : quel massacre de Boches ! C'est alors que les troupes françaises et allemandes se disputèrent la cote 344.

Les Allemands, qui furent vaincus, furent repoussés dans leurs tranchées, et nous nous emparâmes de la cote 344.

Après un violent bombardement, l'ennemi a tenté de pénétrer dans notre position.

Notre artillerie a été très active et a causé de graves dommages à l'ennemi.

Le commandant de la batterie a été blessé pendant l'attaque.

Malgré les pertes, nous sommes restés sur nos positions et avons repoussé l'ennemi.

Après un violent bombardement, l'ennemi a tenté de pénétrer dans notre position.

Notre artillerie a été très active et a causé de graves dommages à l'ennemi.

Le commandant de la batterie a été blessé pendant l'attaque.

Malgré les pertes, nous sommes restés sur nos positions et avons repoussé l'ennemi.

Après un violent bombardement, l'ennemi a tenté de pénétrer dans notre position.

Notre artillerie a été très active et a causé de graves dommages à l'ennemi.

Le commandant de la batterie a été blessé pendant l'attaque.

Malgré les pertes, nous sommes restés sur nos positions et avons repoussé l'ennemi.

Après un violent bombardement, l'ennemi a tenté de pénétrer dans notre position.

Notre artillerie a été très active et a causé de graves dommages à l'ennemi.

Le commandant de la batterie a été blessé pendant l'attaque.

Malgré les pertes, nous sommes restés sur nos positions et avons repoussé l'ennemi.

Après un violent bombardement, l'ennemi a tenté de pénétrer dans notre position.

Notre artillerie a été très active et a causé de graves dommages à l'ennemi.

Le commandant de la batterie a été blessé pendant l'attaque.

Malgré les pertes, nous sommes restés sur nos positions et avons repoussé l'ennemi.

Après un violent bombardement, l'ennemi a tenté de pénétrer dans notre position.

Notre artillerie a été très active et a causé de graves dommages à l'ennemi.

Le commandant de la batterie a été blessé pendant l'attaque.

Malgré les pertes, nous sommes restés sur nos positions et avons repoussé l'ennemi.

Après un violent bombardement, l'ennemi a tenté de pénétrer dans notre position.

Notre artillerie a été très active et a causé de graves dommages à l'ennemi.

Le commandant de la batterie a été blessé pendant l'attaque.

Malgré les pertes, nous sommes restés sur nos positions et avons repoussé l'ennemi.

Après un violent bombardement, l'ennemi a tenté de pénétrer dans notre position.

Notre artillerie a été très active et a causé de graves dommages à l'ennemi.

Le commandant de la batterie a été blessé pendant l'attaque.

Malgré les pertes, nous sommes restés sur nos positions et avons repoussé l'ennemi.

Après un violent bombardement, l'ennemi a tenté de pénétrer dans notre position.

Notre artillerie a été très active et a causé de graves dommages à l'ennemi.

Le commandant de la batterie a été blessé pendant l'attaque.

Malgré les pertes, nous sommes restés sur nos positions et avons repoussé l'ennemi.

Après un violent bombardement, l'ennemi a tenté de pénétrer dans notre position.

Notre artillerie a été très active et a causé de graves dommages à l'ennemi.

Le commandant de la batterie a été blessé pendant l'attaque.

Le Raid sur l'Angleterre

Un télégramme officiel a annoncé que deux zeppelins étaient allés sur l'Angleterre dans la nuit de dimanche à lundi.

Voici quelques détails complémentaires : Londres, 6 mars. — Le ministère de la guerre annonce qu'on croit que trois zeppelins ont été envoyés sur l'Angleterre.

Après avoir approché de la côte, les zeppelins ont pris diverses directions. En raison de l'appareil incertain des quatre heures, ils ne pouvaient pas être fixés sur le point exact où ils se trouvaient.

Ils ont volé au-dessus des comtés du Yorkshire, du Lincolnshire, du Rutland, du Huntingdon, du Cambridgeshire, du Norfolk, de l'Essex et de Kent.

Quarante bombes ont été jetées. Les pertes s'élevèrent jusqu'à trois hommes, quatre blessés et un chien tué et à trente-trois blessés.

Comme débris matériels, on compte deux terrasses, une maison, un bureau, un bar et quelques autres objets.

Les maisons et les bureaux ont été détruits et un asile de vieillards sérieusement endommagé.

L'Appel des Hommes mariés

Londres, 6 mars. — La proclamation royale convoquant les hommes mariés appartenant à l'armée s'applique aux hommes au-dessus de 19 ans et au-dessous de 27 ans.

Elle est datée du 7 mars et notifie que les groupes de 25-32 commencent le 7 avril.



Petite Correspondance

QUESTIONS MILITAIRES
- Pierre Michel, La Roche...
- M. F. rue Servandoni...
- M. D. rue de la République...

LA TEMPERATURE

Situation générale du 6 Mars
Bureau central météorologique de Paris
Des neiges et des pluies sont tombées sur le nord et l'ouest de l'Europe...

LE PETIT ECHO DE LA MODE

Contient cette semaine en supplément un véritable journal « La Fée du Foyer »...
PAPIER WLINS
VIENT DE PARAITRE
ALBUM des PATRONS FRANÇAIS ECHO pour DAMES

LA HISTOIRE DE LA GUERRE

Le premier historien français
Avec ses magnifiques études sur « Richelieu » et sur « Jeanne d'Arc », sa vaste et savante « Histoire contemporaine », M. Gabriel Hanotaux s'est placé en tête des plus grands historiens...

Arthritiques

pour préparer votre eau alcaline
MEFIEZ-VOUS des Imitations n'employez que le SEL
SEL NATUREL
le paquet 010 pour 1 litre
1 franc la boîte de 12 paquets

LAMPE électrique

Type officier, grand modèle éclairant... 6'25
PILE de recharge... 2'
Envoi franco contre mandat : A. Villatte, cours Gambetta, Toulon.

BOURSE DE PARIS

Table with columns: FONDS D'ETATS, CHEMINS DE FER, CREDIT FONCIER, etc. Includes various stock prices and market data.

ON SAIT QUI ELLE EST
ON SAIT D'OU ELLE VIENT
ON SAIT QU'ELLE FAIT
ON SAIT DE QUI ELLE EST FAITE
LEURS USINES DE PREMERY (NIEVRE)

LA GUERRE
DOCUMENTS DE LA SECTION PHOTOGRAPHIQUE DE L'ARMÉE
27 fascicules - 24 PLANCHES - Prix net: 125

Maladies de la Femme
LE RETOUR D'AGE
Toutes les femmes connaissent les dangers qui leur menacent à l'époque du RETOUR D'AGE...

MEUBLE à céder, Rapport 20%
TABAC BAR à céder, Bar net
MERCERIE à céder, rapport bon

VOYEZ CET AÉROPLANE
REGARDEZ SON HELICE EN AVANT
Avec cette hélice de Belloc, on plane toujours au-dessus de ces tourbillons dangereux...

DOCTEUR JUMOLIN
Toutes les MALADIES des VOIES RESPIRATOIRES
Docteur JUMOLIN, 10, rue de Valenciennes

LA GUERRE (continued)
ABRIS ET TRANCHÉES
606 VOIES URINAIRES...
ASTHME et la TOUX

LA GUERRE (continued)
ASTHME et la TOUX
Tisane RAOU MATET au Goudron

SAUCISSONS AMÉRIQUE
Sardines à l'huile, thon, saumons, homards
Établissements CRESCA, Bordeaux

FOURNITURES USINES
GRAISSSES, AMALVETS, DESINCROUSTANTS, CALORIFÈRES, etc.

VOYEZ CET AÉROPLANE (continued)
Avec cette hélice de Belloc, on plane toujours au-dessus de ces tourbillons dangereux...

DOCTEUR JUMOLIN (continued)
Toutes les MALADIES des VOIES RESPIRATOIRES

BAR Restaurants à céder
BICYCLES, PNEUMATIQUES
M. LANSQUA

LA GUERRE (continued)
ASTHME et la TOUX
Tisane RAOU MATET au Goudron

SAUCISSONS AMÉRIQUE (continued)
Sardines à l'huile, thon, saumons, homards

FOURNITURES USINES (continued)
GRAISSSES, AMALVETS, DESINCROUSTANTS, CALORIFÈRES, etc.

VOYEZ CET AÉROPLANE (continued)
Avec cette hélice de Belloc, on plane toujours au-dessus de ces tourbillons dangereux...

DOCTEUR JUMOLIN (continued)
Toutes les MALADIES des VOIES RESPIRATOIRES

Petites Annonces Economiques
PARAISANT
LES MARDIS et VENDREDIS
Demandes d'Emploi
OENS DE MAISON
EMPLOIS DIVERS

LA GUERRE (continued)
ASTHME et la TOUX
Tisane RAOU MATET au Goudron

SAUCISSONS AMÉRIQUE (continued)
Sardines à l'huile, thon, saumons, homards

FOURNITURES USINES (continued)
GRAISSSES, AMALVETS, DESINCROUSTANTS, CALORIFÈRES, etc.

VOYEZ CET AÉROPLANE (continued)
Avec cette hélice de Belloc, on plane toujours au-dessus de ces tourbillons dangereux...

DOCTEUR JUMOLIN (continued)
Toutes les MALADIES des VOIES RESPIRATOIRES

LA MARQUISE DE BRIONNE
- Sans doute, Monsieur...
- Ne me quittez pas encore, supplie-t-elle...
- Ah! mon Roland! murmura-t-elle d'un accent ineffable d'imploration...